

Logra Pemex superávit de 14 mil 887 mdd (El Reforma 05/01/10)

Logra Pemex superávit de 14 mil 887 mdd (El Reforma 05/01/10) La empresa exportó hidrocarburos y sus derivados por 27 mil 279 millones de dólares. Foto: Archivo De enero a noviembre del año pasado, la importaciones de gasolinas cayeron 55 por ciento REFORMA / Redacción Ciudad de México (5 enero 2010).- Petróleos Mexicanos (Pemex) tuvo un saldo positivo de 14 mil 877 millones de dólares en su balance entre enero y noviembre del año pasado, informó la paraestatal en un comunicado. En el reporte, destaca que las importaciones de petrolíferos, que incluyen gasolinas, turbosina, gas licuado y otros, cayeron 55 por ciento en los primeros 11 meses del año pasado, respecto al mismo lapso de 2008. Así, pasaron de 21 mil 132 millones de dólares durante los primeros 11 meses de 2008 a 11 mil 725 millones el año pasado. Las compras de gasolina en el exterior, en los meses de referencia, descendieron poco más de 6 por ciento al importarse un volumen promedio diario de 321 mil barriles. Pemex compra en el exterior 30 por ciento de su gasolina, por falta de capacidad de refinación. Durante los primeros 11 meses de 2009, el monto de las importaciones de gas natural bajó 60 por ciento con respecto al valor reportado en igual lapso de 2008, al pasar de mil 350 millones a 546 millones de dólares. Durante ese periodo, la empresa exportó hidrocarburos y sus derivados por 27 mil 279 millones de dólares, mientras que las importaciones de productos refinados, petroquímicos y gas natural representaron un costo de 12 mil 402 millones de dólares.